



前期が終了

先日の学習発表会では、たくさんのおうちの方から子どもたちの発表をご覧いただき、誠にありがとうございました。子どもたちは「笑顔があふれ 練習の成果を発揮できる ステージに」の児童会テーマのもと、それぞれの発表に一生懸命、そして楽しんで取り組むことができていたことが、各学年だよりも感じられました。また、例年のことではありますが、高学年が事前の会場準備や校内装飾、当日の進行・放送、舞台係、出演前後の下学年のお世話と奮闘しました。みんなお疲れ様でした。

さて、短い前期後半も終わり、前期が終了となりました。短い秋休みとなりますが、前期をしっかりと振り返る期間として、ようやく訪れた秋を楽しむ時期として、有効に過ごしてほしいと願っています。



9月14日（日）市制20周年記念式典
市民会館（生保内）で市内4年生による市民歌斎唱が披露されました。



9月16日（火）5年生稲刈り
最高の好天の下、今年も無事に実った稲をみんなで力を合わせて刈り取りました。



9月17日（水）せんぼく校訪問・交流
雪椿組とひまわり組がせんぼく校のお兄さんお姉さんから物作りを教わりました。



9月19日（金）1・2年生フィールドワーク
秋田ふるさと村県立近代美術館でセカンドスクール（図工）を体験しました。





9月22日(月)大根の間引き

3年生の「いぶりがっこ」になる大根を地域の方から教わって間引きしました。



9月24日(水)田んぼアート稲刈り

5・6年生が協力して行いました。今年はコンバイン乗車体験もありました。



学習発表会



#1・3 1年生 「はじめのあいさつ」
「おむすび ころりん」



#2 2年生
「のはら詩 はっぴょう会」



#4 器樂部演奏
「小さな楽団のためのエチュード」ほか



#5 4年生
「MAX学年 秋田のこと教えます！」



#6 3年生
「ちょっぴり おかしな 三年とうげ」



#7 5年生
「スター★ウォーズ」～ジンダイの子どもたち～



#8 6年生
「わかたけタイムスリップ」～時空を越えた冒險～



#9 6年生
「終わりのあいさつ」